

(1面からの続き)

る。

**かばいきれない
不祥事****「身を切る改革」の
ウソ**

公職選挙法違反、買収、性的暴行、横領と、不祥事が連続して噴出する政党。そして党内は地方から国会までガバナンスが効かず、内紛が続く。そもそも公職に就く資質の欠落し人物が維新では候補者となり、維新という看板の人気だけで当選してきている。

大阪の笠川のように维新中央は議員の行為を隠蔽し、犯罪ですらかばねうとするが、無理になつたら切り捨て

維新は、単に维新以外の会派が当選しきくなるというだけのことだ。维新にとって

は身を切る改革ではなく、身を守る改革でし

かない。

「身を切る改革」という撒き餌で有権者を釣り上げて、地方行政

を維新が牛耳ることを可能にする議員数を確保した後は、自治体の予算を维新の利益のために使う、というのが维新の手口。兼職による歳費の二重取りは维新が言う「身を切る改革」が嘘であることを証明している。日本维新の幹部連中は1回

治に国民・住民の声を反映する回路を切断するといふことにほかならない。大阪の地方議会で議員定数を減らす

といふのは、単に维新以外の会派が当選しにくくなるだけのことだ。维新にとって

は身を切る改革ではない。一方で维新は

所得税や法人税の「フロー大減税」を掲げる

規模政治資金パーティーを開催し、维新は「詐欺」。現役の

男性市議2人を公設秘書に採用、法律に違反して兼職未届けで給与

を二重取りしていた。

本当に歳出を減らすことを考えているのな

と考へておられる。議員歳費や秘書給与の二重取りをするは

本當に歳出を減らすこと違つと腐敗しかない。

建前と実態があまり

益を得ている(利益率

2022年分の政治

78・5%)。

それでも党員には、「身を切る改革」を押すが

全国展開は「落とし穴」

幹部はぼろもつけ

られない。党員は「詐病」や「ハラハラ死んだ」など

離党。梅村を擁護。藤田幹

事長も当初は慎重姿勢

と梅村を擁護。藤田幹

石川一雄さんの新年メッセージ

新年おめでとうございます。

すでにご承知のように先般、私の第3次再審請求を担当する東京高裁第4刑事部の裁判長が大野裁判長の定年退官によって新しい裁判長に変わりました。期待していた大野裁判長は、インク鑑定や事実調べについて積極的な姿勢を示さないまま、また、弁護団が求めていた証拠開示の勧告についても何の結論も出さないまま退官してしまい、残念無念なりません。何のための黒い法服を着ているのか。黒はどんな色にも染まることがないことから裁判官の公正さを象徴しているのではないか。との思いがこみあげます。

幾度も三者協議を重ねる中で、私、石川一雄に対する無実性を示す証拠の存在をつぶさに熟知していた筈であり、またこの間、鑑定人尋問を要請した52万筆を超える署名も提出されました。52万筆の署名の後ろには、多くの人々の「鑑定人尋問を行え」という熱い思いが込められています。新たに就任された家令和典裁判長には、ぜひ、私の無実を示す科学的証拠を精査され、事実調べ・再審開始を求める52万筆の署名の重みを受け止めて、インク資料の科学的鑑定の実施と鑑定人尋問、そして、証拠開示勧告をおこなっていただきたいと強くお願ひしたいと思っています。

一生懸命署名集めに奔走して下さった多くの方たちや、長い間支援して頂いた方々が、がっかりされたかもしれません、もう一度再審闘争にお骨折り下さいますよう、伏してお願い申し上げます。私も再度出直す心境で取り組んでまいります。

また昨年末には、狭山弁護団事務局長として、長年狭山闘争勝利に向けて尽力頂いた中北龍太郎弁護士が逝去されました。闘い半ばで亡くなられたことは悲しく、また残念無念なりません。一日も早く、先生に勝利の報告ができるよう、精いっぱい闘い抜きます。

支援者皆様方にあります、何卒ご協力の程心よりお願いいたします。

まずは年頭に当たり私の決意といたします。

越年し今年こそはと自分に問う

支援者有っての光輝来るる

2024年1月 石川 一雄



10・31 狹山闘争 (東京日比谷野音)

イスラエルはガザ攻撃やめろ

市民デモHYOGOが行動

1月4日

ラビア語なので
なかつたが、真
剣な訴えの表情

と「Thank you」

は伝わった。

ほぼ誰もわから

なかつたが、真

劍な訴えの表情

と「Thank you」

は伝わった。

ほぼ誰もわから

2024年『未来』情勢アピール

世界危機・世界戦争の3大焦点

国際連帯強め、日帝・岸田打倒へ（上）

はじめに

激動する2024年

え、共生社会の目標の

の冒頭にあたり、世界

もと、原住民族（台湾

戦争・世界危機の焦点

では「先住民族」とい

が3つ現れている。ウ

クライナ・パレスチナ・

台湾の3地域で、帝国

主義とスターリン主義

の世界支配の破綻が浮

き彫りになっている。

被抑圧民族・労働者人

を実現している。この

民が、百年を超える抑

留戦以来のロシア軍で

圧、差別、隔離、追放

としての謝罪と言語・

から怒りと誇りをもつ

持しなければならな

き彫りになっている。

教育・選挙権上の同権

を実現している。この

台湾人民の自決権を國

き彫りになっている。

教育・選挙権上の同権

を実現している。この

台湾人民の自決権を國

落合 薫

I ウクライナ戦争――ロシアの侵略に断を

ロシア軍の激甚な

ウクライナの反転

損耗

米・独の政府・情報

機関の推定によると、

台湾人民の自決権を國

は兵員の死亡ないし再

に持ち込もうとする

これは対ロ優位を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

米帝・米軍の「謀

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

攻勢が「失敗」な

いし「膠着」

米・独の政府・情報

機関の推定によると、

台湾人民の自決権を國

は兵員の死亡ないし再

に持ち込もうとする

これは対ロ優位を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

米帝・米軍の「謀

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

は兵員が不可能な重傷を

台湾人民の自決権を國

い。い。

い。

い。</

(4面からの続き)

の考え方を示した。

2024年1月1日、蔡英文総統は新年談話を発表。「台湾の唯一の選択肢は民主主義と平和だ」「できるだけ早く(中国との)健全で秩序ある交流の再開を望む」。(台湾海峡の平和と安定の維持は)両岸(中台)の「挑発も屈服もない。中国に立ち向かう」と強調した。

習近平・中国は、台湾の政治・経済的自立を主張する民進党を落とし、对中国融和を掲げる国民党を支持するため露骨な選挙介入をしてきた。中国軍機が台湾海峡の中間線を越えたり、軍艦が接近したりすることを繰り返す軍事的威嚇、台湾産品の輸入を禁止したりする経済的圧力(12月21日、台湾から輸入している化粧品など12品目の関税の優遇措置を2024年1月1日から停止すると発表)、さらには直接の選挙介入などを繰り返してきた。11月には国民党のブレーンを直接北京に呼び寄せて2、3位連合を組んで民進党に、対抗することを図った。

2024年1月1日で低下している(選択

り、4番目の候補者として名乗りを上げてい

ど台湾の対外直接投資に占める中国向けの比

率は2010年のピーク時に8割強に上った

が、2023年には1

断念に追い込んだりして

てきた。しかしあまり

が、2023年には1

が、「3正面の戦争」

2024年核なき世界の実現を求めて

原発依存へ暴走の岸田政権を倒そう

津田

保夫

核（核兵器と原発）問題をめぐって、2023年には新たな動きがあった。ウクライナ侵略戦争において、プーチンは核による恫喝を繰り返している。イスラエルによるガザ攻撃においても、イスラエルの大臣は同じような発言をした。今日、核戦争の危機が一段と増している。また、地球環境危機のなかで、原発推進が

(1) 「核なき世界の実現」をもとめて

広島と長崎そして福島、そして世界中に被ばく者が存在する。人類は共存できない」と表現されている。

その成績は核兵器禁止条約に反映されていいる。この条文には、「核兵器の使用による被害者（ヒバクシャ）と核実験によって影響を受けた人々にもたらされた受け入れ難い苦しみと危害に留意する」と刻まれている。

昨年12月、核兵器禁

止条約の第2回締約国会議がおこなわれた。核戦争の危機という情勢のなかで、会議はあくまで核抑止力論の正当化を批判した。第1回と同様に、日本政府はオブザーバー参加もしていない。被爆者が参加しているにもかかわらず、政府はこれを無視しつづけている。

岸田政権の核政策

本稿では、「核のない社会」を実現していくために、核問題といふ視点に立って反核運動をみていく。今年の闘いを振り返り、今後の闘いを展望していく。

歴史的にみれば、日

本国は「核の平和利用」の名のもとに、原発を稼働させることによつて核保有を追求してきた。日本政府の本音は「潜在的核保有」である。今日においても、政府は高速炉建設という理由をつけて「核燃料サイクル」を

保持している。岸田政権が原発を積極的に推進するのも、ここに理由がある。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

とに、「我々の安全保

障政策は、核兵器は、

それが存在する限りに

おいて、防衛目的のた

めに役割を果たし、侵

略を抑止し、並びに戦

い」と書かれている。

日本政府は「核抑止力」

（核の恫喝による平和）

を肯定しているのだ。

このとき、元・水原

大学教授の李元榮さん

が、海洋投棄反対を訴えて韓国のソウルから東京まで1600キロ

に到着した。釜山から

下関にフェリーで入

り、その後、広島や大

阪を通過し、9月11日

に東京に到着した。

韓国の漁業関係者

が発表された。こ

闘争
2024年

元旦行動に500人 大阪府警本部前 団体行動強化し裁判闘争勝利へ

500人が結集

1月1日、午前10時

主催者あいさつ

ぞ！

実行委員会代表の小

林勝彦全港湾大阪支部

委員長は、最高裁が大

ながら、労働組合は委

縮するのではなく、さ

らに団体行動を強化し

ていくことが世の中を

変える力になると強

るために事実に累づか

連、東海の会や朝鮮総

のシユプレヒコールが

り前にできるように社

会を変えていこうと訴

えた。

各地域の支援する

会など

兵庫の会、滋賀勝手

連、大阪府本部委員長な

どが発言。その後、再

闘争になっていく。

この差し戻し審をめぐ

る。裁判は、一部無罪判

決をからとった加茂生

コン事件について最高

裁判所で一部無罪判

決をからとった加茂生

さんは最後に、関生支